

SAINT-SULPICE Animation

## Maquillages et dégustation de crêpes au programme



La maquilleuse, en plein travail, pour le plus grand plaisir des enfants. Photo Progrès/Francois LIGEROT

Comme chaque année, le comité des fêtes organisait les crêpes de l'amitié, le premier lundi de décembre.

Le matin avec la calèche et les chevaux de Camille et Christophe, mais aussi avec le père Noël, les membres du comité des fêtes ont parcouru les routes du village pour récupérer, chez les habi-

tants, de quoi faire des crêpes.

L'après-midi était réservé à la confection de celles-ci.

À partir de 16 heures avait lieu la dégustation gratuite, avec toujours la présence du père Noël mais aussi d'une maquilleuse, qui a fait des merveilles sur le visage des enfants.

### LE CHIFFRE

ATTIGNAT

# 36



Seulement 33 personnes ont pu être prélevées, une «bien maigre participation». Photo d'archives Le Progrès/Dominique VOIDEY

C'est le nombre de personnes qui se sont présentées à collecte de sang, ce lundi 9 décembre.

33 personnes seulement ont pu être prélevées. Une «bien maigre participation» pour cette dernière collecte de l'année.

« Prenez le temps de donner », rappelaient les personnes présentes à cette collecte. Pour rappel, les dons de sang sont très précieux.

MONTREVEL-EN-BRESSE Éducation

## Un moment d'échanges entre élèves pour préparer l'orientation après le collège



Certains élèves ont témoigné de leur expérience, pour aider les autres dans leur orientation après le collège. Photo Progrès/Jacques SAVERET

Pour aider les jeunes dans leur choix d'orientation et mieux les guider vers leur vie active, le département de l'Ain, en partenariat avec la Chambre de commerce et d'industrie, la Chambre d'agriculture, la Chambre de métiers et d'artisanat, l'Inspection académique, la Région, la Communauté d'agglomération du bassin de Bourg-en-Bresse, le Centre d'information et d'orientation et la Fédération des parents d'élèves, organisent du 30 janvier au 1<sup>er</sup> février, un salon événement sur le thème « des clés pour réussir du CAP à Bac +5 ».

Ce mardi 10 décembre au soir, au collège de l'Hupier, en présence de Clotilde Fournier,

conseillère départementale, vice-présidente Éducation jeunesse, des responsables des chambres consulaires, et de Marilyne Rémer, inspectrice d'académie, et de David Bargeon inspecteur de l'Éducation nationale, chargé de l'information et de l'orientation, avait lieu une rencontre ouverte aux collégiens et à leurs parents.

### Un temps d'échange pour discuter de l'orientation

Cette rencontre fut un véritable temps d'échanges.

Elle a permis aux élèves de rencontrer des jeunes en formation, qui ont témoigné de leurs parcours et de leurs choix d'orientation.

Des référents représentant les différentes filières, étaient également présents pour répondre aux questions du public.

Evan Larcher, en terminal Bac professionnel, technicien du bâtiment, témoigne : « Je n'avais pas d'idée sur mon orientation. Je me suis orienté vers le bâtiment et là j'ai trouvé ma voie. J'ai débuté par un Bac pro orga, puis un DUT génie civil à Grenoble et actuellement je prépare un BTS Bâtiment en alternance au Lycée Carriat. Même si vous n'êtes pas bon à l'école ne lâchez rien, vous trouverez forcément avec la motivation un métier où vous vous sentirez bien ».

SAINT-SULPICE Association

## Une dizaine de participants réunis autour de la table

Malgré quelques absents pour raisons de santé, le repas du Centre communal d'action sociale (CCAS) offert aux habitants de plus de 70 ans, par la municipalité a réuni une dizaine de participants qui ont apprécié le menu dans le restaurant voisin et ce moment de convivialité avec Madame le maire et des membres du CCAS.

La doyenne du jour était Antonia Poncet avec ses 89 printemps.

Que les absents pour raisons de santé se rassurent, ils recevront dans les pro-



La doyenne du jour, Antonia Poncet, était bien entourée.

Photo Progrès/Francois LIGEROT

chains jours, un colis avec à l'intérieur, de quoi passer

de bonnes fêtes de fin d'année.